


・ 今回２度目の傍聴でした。遠いのでなかなか機会はありませんが、貴重な体

験でした。分かりやすい言葉での質問、知事や関係者の答弁のやりとりがよ

く伝わってきました。これからも県民のための政治に期待しています。若い

人が学校を卒業して三重県に戻りたいと思える県になりますように。(60
代・女性 A) 

・ 議案聴取会での部長説明は、部長説明概要を読んでいるだけである。この概

要を事前に職員が読んでおいて質問と回答だけにしてはどうか。現在、長時

間になり、とても疲れる。知事との意見交換会等、もっと議論に時間を配分

してほしい。(40代・女性 A) 
・ 議員報酬の高さにはあきれます。身を削っていただきたいです。わたしのよ

うな生活弱者にも傍聴の機会を与えていただきありがたく思っています。喫

煙コーナーがあればいいと思いました。(40代・男性) 
・ 検討するとか、話し合いが必要だとかが多く、もっと具体的な話し合いを望

みます。(40代・女性 B) 
・ 議会の活発化でなく、議会が弱々しく先が見えない。(70代以上・男性) 
・ 用語解説は議論内容理解に役立つのでよい。(20代・男性) 
・ 今年の３月から来るようになりました。多くの議員さんたちと交流できて充

実した１年でした。(30代・男性 B) 
【議員に対して】 

・ 今日みたいに傍聴席が、にぎやかになるように議員さんも努力してほしい。

（支持者を呼ぶといい質問をする。）(30代・男性 B) 
・ 初めて傍聴しましたが、淡々と意見が述べられるだけで特に気持ちが熱くな

った場面というものはこないんですね。(30代・女性) 
【執行部に対して】 

・ 離島架橋についての質問について、知事の回答は不満です。もう少しつっこ

んだ回答がほしかったです。(40代・女性 C) 
・ もっと活発に答弁していただきたい。何か物足りない気持ちがしました。(50
代・男性 B) 

・ 知事の答弁は進展性がない。議会の活発化でなく、議会が弱々しく、先が見

えない。(70代以上・男性) 
・ 知事査定の会議を公開してほしいのですが、現在は非公開なのでしょうか。

非公開であるのなら、県議会から公開するように要望してほしいです。(40
代・女性 D) 

【その他】 

・ 子育てについて、中学生等による障がい者のいじめ。家に花火を投げ入れ、

石を道から投げ入れる。あげくのはて、その子たちの小遣いまでも取り上げ

る。ゲーム等で使っている。障がい者についての事も支えていってほしい。

(60代・女性 B) 
・ 何とぞ、離島架橋、実現していただきますよう、よろしくお願いします。(60
代以上・女性 C) 

・ 答志島にぜひとも橋をお願いします。(50代以上・女性 B) 
 








